

Santiago Creel se nombra "El hombre Constitución" y lo demuestra en video de TikTok para "la chaviza"

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, se autodenominó "El hombre Constitución" y para dejarlo en claro mostró en un video las diversas versiones que posee de la Carta Magna.

A través de TikTok, el diputado del PAN expresó: "Soy el hombre Constitución". En el video, el legislador mostró las versiones que tiene de ella.

"Para trabajar, para presumir, la de bolsillo, también digital, también la Constitución que habla de la Constitución", dice Creel Miranda en el video mientras muestra los ejemplares.

En la descripción del video, Santiago Creel señaló que ha pasado gran parte de su vida estudiando y haciendo valer la Carta Magna.

"Dicen que soy el hombre Constitución... y es verdad. He pasado gran parte de mi vida estudiando y haciendo valer la Constitución".

Creel presumió cuánto sabe del tema y recordó que en 2011 se incluyó a los Derechos Humanos en la Constitución, "la reforma más importante que se ha hecho".

"Enseñamos la Constitución, defendemos la Constitución y hacemos valer la Constitución", señaló Santiago Creel.

Entre los hashtags que acompañan al video destacan #elecciones2024 #amlo #morena #fueramorena y #hombreconstitucion.

El pasado 1 de febrero, Santiago Creel Miranda permitió el paso de personal militar armado al interior del recinto de San Lázaro.

:							7	The state of the s	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	:	:	:				& EL UNIVERSAL		10/02/2023	LEGISLATIVO
							À				, .	

Por este hecho, el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, indicó que el órgano legislativo acordó llamarlo, para que explique los motivos de su decisión.

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/video-santiago-creel-se-nombra-el-hombre-constitucion-y-lo-demuestra-en-tiktok-para-la-chaviza